

Lee el texto dos veces por lo menos, te será muy útil para contestar a las preguntas.



RUDOLPH EL RENO

Por fin llegó la Navidad y en el Polo Norte Papá Noel estaba organizando los últimos preparativos para la gran noche. Ya había cargado todos los regalos de los niños en su trineo y estaba llamando uno a uno a sus renos para que se colocasen:

- “¡Donner! , ¡Blitzen! , ¡Vixen! , ¡Cupid!, ¡Comet! , ¡Dasher!, ¡Dancer!, ¡Prancer! , ¡Rudolph!”.

Todos ellos llegaron y estaban listos para volar, todos menos uno de ellos.

- “Espera un momento, ¿dónde se ha metido Rudolph?”.

Rudolph era un reno distinto a los demás. Tenía una peculiar nariz roja, la cual brillaba y destacaba entre el resto. Harto de las burlas de los demás renos se fue y dejó al resto.

Pero entonces, una espesa niebla cubrió el cielo de toda la tierra. Papa Noel tenía un gran problema porque ¿cómo iba a ser capaz de llegar a las casas de todos los niños con esa niebla? Sin saber qué hacer vio una luz a lo lejos acercándose, ise trataba de Rudolph! Feliz de volver a encontrarle le pidió que se uniera a los demás renos y les guiara a todos con la luz que desprendía su nariz. ¡La Navidad se había salvado!.

Desde entonces Rudolph es el más querido de los renos y todos le están muy agradecidos.

1) ¿Cuántos renos tiene Papá Noel?

- 8 9
 18 7

2) ¿Por qué se metían con Rudolph?

- Porque era el más pequeño.
 Porque se fue.
 Porque era una persona disfrazada de reno.
 Porque tenía una nariz roja y llamativa.

3) ¿Qué problema tenía Papa Noel?

- Que había discutido con Rudolph.
 Que no encontraba a Rudolph.
 Que había mucha niebla y no podía ver.

4) ¿Por qué se fue Rudolph?

- Porque se metían con él.
 Porque estaba aburrido.
 Porque estaba enamorado.